

[Z]

## Seine Majestät der Kaiser und König

haben das Allerhöchstdemselben dargebotene Exemplar des ersten und zweiten Bandes unseres evangelischen Prachtwerkes:

# „Der Protestantismus“ am Ende des 19. Jahrhunderts in Wort und Bild

anzunehmen und von dem Inhalt mit Interesse Kenntnis zu nehmen geruht. Gleichzeitig liess Seine Majestät dem Verlag für die Darbietung Allerhöchst Ihren Dank aussprechen.

Diese Benachrichtigung erfolgte im Allerhöchsten Auftrage durch Se. Excellenz den Minister der Geistlichen-, Unterrichts- und Medizinal-Angelegenheiten Dr. Studt mit dem Bemerkten, dass Se. Majestät zur Anschaffung von hundert Exemplaren des genannten Werkes den Betrag von 6000 Mark aus Allerhöchst Ihrem Dispositionsfond zur Verfügung zu stellen geruhten.